

en el Setecientos y con unas posibilidades de investigación muy amplias pues, como hemos visto, la temática que aborda es variada.

Para concluir, queremos hacer una breve exposición de los criterios de transcripción que se han seguido. La idea fundamental que ha servido de guía ha sido la de facilitar al máximo su lectura, respetando lo más posible el texto original. Para ello introducimos algunas modificaciones: se han desarrollado las abreviaturas, tan numerosas en la escritura del siglo XVIII; los signos de puntuación se han adaptado a las reglas actuales; el empleo de las letras mayúsculas de acuerdo con la ortografía de hoy, así como la supresión de algunas cuando aparecían en el original y carecen de ese valor ahora; hemos dado significación vocálica a la letra y por la i; se transcriben las letras dobles al principio de palabra por simples y se respetan algunas expresiones o vocablos carentes de sentido o incomprensibles, a las que se ha puesto la partícula (sic).